

CAP SUR LE SUD D'OUESSANT

Cette randonnée va vous permet de découvrir le Sud-Est de l'île, la côte la moins exposée aux déferlements des éléments. À partir du bourg, vous vous dirigez vers le Sud en direction du petit port de Penn Ar Roc'h.

Ensuite vous longez la côte jusqu'à la plage de Porz ar Lann et ses eaux turquoise. Puis vous poursuivez en passant la croix de Saint-Paul jusqu'au cromlech. Il s'agit d'un monument mégalithique préhistorique qui est formé par l'alignement de menhirs formant un cercle.

De là vous apercevez 2 phares sentinelles, celui de Kéréon et celui de Men Korn.

Au niveau du port du Stiff, retour vers le bourg de Lampaul.

Départ : Ouessant, bourg de Lampaul

Distance : 15 km

Durée : 3h45

Sens conseillé : antihoraire

